

Beschwingt ins neue Jahr

Die zahlreichen Gäste bewiesen Geduld, bis um 16:30 Uhr die Türen geöffnet wurden und sie in das festlich dekorierte Restaurant strömten. Begrüßt wurden die Bewohner, wie es zum Jahreswechsel üblich ist, mit einem Glas Sekt. Der Andrang um auf die begehrte Sylvesterfeier zu kommen war wieder mächtig.

Sobald jeder sich seinen Platz gesichert hatte, begann die Party, die ja bekanntlich die beste der ganzen Stadt ist. Musikalisch sorgte das Duo Take More für ein Ausrufezeichen. Vom ersten Lied an herrschte gute Stimmung. Es wurde geplauscht, gesungen, angestoßen und gelacht. Auch viele Tanzpaare ließen sich nicht lange bitten, und wirbelten übers Parkett. Für den passenden Gaumenschmaus an diesem Abend sorgte die Küchencrew, die feinste Leckereien servierte. Belegte Brötchen mit Schinken, Salami, Käse, garniert mit Obst und Gemüse wurden kredenzt. Dazu gab's den passenden Wein, rot und weiß, ganz nach Gusto.

Und so verabschiedeten die Wettersteiner das alte Jahr, mit einer rauschenden Party, und begrüßten dann um Mitternacht das neue Jahr 2024. Alles Gute und ein frohes neues Jahr!

K.A.

